

29.03.2021

Rurtalbahn: Brücke Malefinkbach wird erneuert

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Die Brücke an der Strecke zwischen Düren und Linnich soll erneuert werden. (© AVV GmbH / Smilla Dankert)

Vor rund einem Jahr verschlechterte sich auf der Bahnstrecke Jülich - Linnich hinter dem Haltepunkt Tetz die Gleislage. Die Ursache fand sich unterhalb des Bahndammes in der Aue des Malefinkbaches.

Da dieser seit Jahren trocken liegt, versagte die Gründung der 110 Jahre alten Brücke. Seit diesem Zeitpunkt ist die Strecke zwischen den Haltepunkten Tetz und Linnich für die Züge der Rurtalbahn nicht mehr befahrbar. Ein Busersatzverkehr wurde eingerichtet. Nach umfangreichen und aufwendigen Planungen und Abstimmung wird nun mit dem Abriss der alten Brücke begonnen. Dabei soll die empfindliche Bachaue des Malefinkbaches möglichst wenig beeinträchtigt werden.

Zudem wurde die Baugenehmigung für den Brückenneubau bei der Bezirksregierung in Köln beantragt. Parallel laufen die Planungen und komplexen statischen Berechnungen für den Neubau. Sowie das Baurecht vorliegt, wird umgehend mit dem Brückenneubau begonnen.